
La entidad solo dispone 
de un espacio libre en 
Mieres de los treinta  
que posee para ayudar  
a los emprendedores a 
realizar sus proyectos 

:: ALEJANDRO FUENTE 

LA FELGUERA. El objetivo es cla-
ro: «Impulsar y captar nuevas em-
presas en las cuencas del Nalón y 
del Caudal». La directora de la Ciu-
dad Industrial del Valle del Nalón 
(Valnalón), Marta Pérez, afirmaba 
ayer que la entidad requiere de una 
parcela en las comarcas mineras para 
construir naves nido que permitan 
albergar proyectos empresariales en 
su fase de nacimiento y desarrollo. 
«Solicitamos inversión en esta últi-
ma convocatoria de los fondos mi-
neros, pero no salió elegida. Serían 
espacios en alquiler con opción a 
compra; consideramos que es preci-
so disponer siempre de superficie 
para los emprendedores que así lo 
precisen». Entiende que la forma 
«más justa y de retorno» es ésta, con  
un plazo máximo de doce años de 
renta, para dar flexibilidad al em-
presario por si decide quedarse o 
cambiar de ubicación.  

¿Qué se necesita para poder acce-
der a esa tipo de naves nido? Marta 
Pérez explicaba que solo hace falta 
el aval técnico. El proyecto. No se 
solicita un respaldo bancario, «ni 
mucho menos». «Solo pedimos que 
se genere actividad industrial o de 
transformación y empleo». La pre-
ferencia de Valnalón es lograr esta 
parcela que hace falta en Langreo, 
pero no se descartan otras ubicacio-
nes del Nalón o del Caudal. De he-
cho, hay una en La Felguera y dos 
en el polígono de Baíña, en Mieres. 
La opción sería la compra pero tam-
bién la cesión por parte de los ayun-
tamientos que estén interesados. 
«Lo que necesitamos es financia-

ción para edificar las naves», dijo. 
Actualmente hay una disposición 

de más de 12.000 metros cuadrados 
de superficie industrial para desti-

narla a esta oferta de alquiler. «En 
el Nalón está ocupado al cien por 
cien», indicaba la responsable de Val-
nalón. En el caso de Mieres está casi 
al completo; «hoy –por ayer– se reú-
ne el comité de adjudicación para 
decidir sobre una solicitud para ocu-
par uno de los espacios de Baíña 2. 
Si se aprueba, estaría al completo. 
Solo quedaría una nave libre en la 
otra promoción mierense». En to-
tal son una treintena de espacios. 
«Puede haber demanda, pero lo que 
tenemos que tener es una reserva 

de metros cuadrados para que cuan-
do venga una empresa no tenga que 
esperar y se pueda quedar. Que no 
se vaya fuera de las cuencas». 

Miembros de este comité de ad-
judicación –formado por sindicatos, 
Idepa y Valnalón– visitaron ayer una 
de estas empresas que crecieron en 
una nave nido de La Felguera, como 
es Cervezas Caleya. Se trata de una 
compañía con tres socios y cinco tra-
bajadores que produce unos 160.000 
litros al año. El objetivo, seguir cre-
ciendo.

Valnalón urge más naves nido «para 
captar e impulsar nuevas empresas»

Marta Pérez (derecha), con socios y empleados de Cervezas Caleya, en Valnalón. :: JUAN CARLOS ROMÁN

«Para acceder a estas 
áreas pedimos el aval del 
proyecto y que se genere 
empleo en las cuencas»

:: A. FUENTE 

POLA DE LENA. «El Camino de 
Santiago está llamado a ser uno de 
los principales atractivos turísticos 
del concejo de Lena». Así lo asegu-
raba ayer el portavoz del PSOE en el 
concejo, Daniel Sánchez Bayón, que 
apunta especialmente al tramo de 
San Salvador a su paso por el muni-
cipio. «Es uno de los más bonitos, 
pero se encuentra en muy mal es-
tado y ha sufrido durante los últi-
mos años un abandono total por par-
te del Ayuntamiento, que es quien 
tiene la competencia y la responsa-
bilidad del mantenimiento de los 
caminos públicos», explica. 

El edil insiste en que desde hace 
años no se limpia la maleza, acumu-

lándose obstáculos en el recorrido 
con cada temporal, «lo que hace muy 
dificultoso el paso y obliga a los pe-
regrinos a transitar por la peligrosa 
carretera en muchos tramos del con-
cejo». Añade que tampoco se seña-
liza ni se hace un mantenimiento 
adecuado. 

«Los hospitaleros están en los al-
bergues de Pajares, Bendueños y La 
Pola en una situación precaria y, a 
pesar de ello, hacen un trabajo muy 
profesional y así lo reconocen los 
propios peregrinos». Los propios via-
jeros también han expresado sus 
quejas  sobre el mal estado de la ruta, 
con un déficit en la señalización que, 
en la mayoría de los casos, se tradu-
ce en una flecha pintada.

«La ruta jacobea en Lena está 
abandonada», critica el PSOE

Una flecha pintada con espray indica el camino en Lena. :: J. M. PARDO

:: A. F. G. 
SAMA. La plataforma sindical 
en el Ayuntamiento de Langreo 
–conformada por los sindicatos 
UGT, CC OO y CSIF– ha explica-
do que se ha solicitado al Juzga-
do de Mieres una nueva suspen-
sión de la vista programada para 
mañana. El motivo, explican, es 
que «hay un entendimiento de-
finitivo entre las partes». 

Los sindicatos señalan que esta 
situación se produce una vez com-
probado con los informes técni-
cos municipales, «que nuestro 
Ayuntamiento cumple con todos 
los requisitos legales establecidos 
en la norma para poder aplicar la 
jornada laboral de 35 horas sema-
nales y con el 100% de retribución 
en períodos de baja médica». 

Desde la plataforma sindical 
apuntan que «recuperando nues-
tro derecho a las 35 horas de jor-
nada semanal, los servicios mu-
nicipales se prestarán con eficien-
cia, eficacia y calidad necesarias, 
gracias al compromiso siempre 
existente por parte de toda la plan-
tilla municipal». De este modo 
quieren responder a Unidas por 
Llangréu, que alertaba de ciertos 
riesgos al respecto.

Los sindicatos 
piden suspender 
el juicio por el 
conflicto laboral 
en Langreo

:: A. F. G. 
SOTRONDIO. El alcalde de San 
Martín, José Álvarez ‘Quirós’, y 
el presidente de la Cámara Ofi-
cial de Comercio, Industria y Na-
vegación de Oviedo, Carlos Pa-
niceres, mantuvieron ayer una 
reunión como primera toma de 
contacto para analizar las activi-
dades de la antena cameral del 
municipio. 

Esta oficina, que lleva en fun-
cionamiento desde el año 2003, 
trabaja para apoyar el desarrollo 
el tejido empresarial de la zona, 
poniendo a disposición de todos 
los emprendedores y empresa-
rios del municipio los proyectos 
y servicios que presta la entidad. 
En el año 2018, entre otras actua-
ciones, se colaboró en la trami-
tación y puesta en marcha de 24 
nuevas empresas. 

En total, 153 empresas se han 
puesto en marcha desde la aper-
tura de la delegación cameral en 
El Entrego. 

Durante el encuentro se ana-
lizaron también nuevas líneas de 
trabajo, actividades de formación 
y programas dirigidos a empren-
dedores para desarrollar en pró-
ximos ejercicios.

La Cámara de 
Comercio ayudó 
a desarrollar 24 
nuevos negocios 
en San Martín 
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